caritas



Newsletter 16/24



Town & Country

Die Caritas-Erziehungshilfe hat für das Projekt "WildeWaldWoche" 1.111 Euro zur Verfügung gestellt bekommen. Die Town & Country-Stiftung fördert damit Schlafsäcke, Zelte und Fahrtkosten für Jugendliche, die in der Woche viel über die Natur und sich selbst lernen.

Kunst & Pflege

Die "Montagsmaler" der Söderblomkirche haben eine Ausstellung im Caritas-Haus St. Birgitta eröffnet. Aquarelle, Kreide- und Bleistiftzeichnungen sind dort bis zum Sommer ausgestellt. Die Montagsmaler möchten künftig auch Kurse für Bewohner*innen anbieten.

Lesen & Schnacken

Der ehemalige Bremer Bürgermeister Henning Scherf hat die Caritas besucht. Er las aus seinem Buch "Grau ist bunt" den Mietern des Wohnens mit Service St. Franziskus vor. Zum Dank erhielt er eine Fahrradklingel mit dem Kampagnenmotto "Frieden beginnt bei mir".

Blumen & Waffeln

Das Caritas-Haus St. Franziskus hat den Frühling eingeläutet – mit einem bunten Blumenmarkt. Die Bewohner*innen können sich ihre Zimmer schön gestalten. An dem Nachmittag gab es dank der Freiwilligen auch frisch gebackene Waffeln.

Begleitung & Dank

Einen berührenden Dankesbrief hat ein junger Mann geschrieben, der im Caritas-Stadtteilzentrum St. Michael seine Ausbildung zum Pflegefachmann absolviert hat. Er dankte der Person, die ihn auf dem Weg zum Examen intensiv begleitet hat.

Impressum: Herausgeber ist der Caritasverband Bremen e. V., Georg-Gröning-Str. 55, 28209 Bremen, Tel. 0421 / 3 35 73 – 0 VR 2786 HB I St.-Nr. 460/145/00853 I Umsätze sind nach §4 UStG befreit I IK 500 400 355 I Spendenkonto bei der Sparkasse Bremen: IBAN: DE08 2905 0101 0001 0497 25, BIC: SBREDE22XXX I Mehr unter http://www.caritas-bremen.de/impressum Abmeldung: Wenn Sie den Newsletter nicht mehr erhalten wollen, antworten Sie bitte auf diese Mail.